

PlantaDoce.

Público

Valencia licitará el equipamiento del centro Roís de Corella por 1,3 millones de euros

Entre el equipamiento clínico se incluye la dotación para realizar intervenciones de cirugía menor, así como las instalaciones para el gimnasio de rehabilitación y el gimnasio de preparación al parto, entre otros.

PlantaDoce
13 jul 2022 - 18:10



Valencia se prepara para reforzar su sanidad en Gandía. La Conselleria de Sanitat i Salut Pública licitará en breve el equipamiento del espacio sanitario Roís de Corella de Gandía. Así lo ha anunciado este miércoles el conseller, Miguel Mínguez, en su visita a la ciudad. El importe asciende a 1,3 millones de euros.

Mínguez también ha trasladado que, de acuerdo con las previsiones que maneja la

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-licitara-el-equipamiento-del-centro-rois-de-corella-por-13-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

empresa constructora, la finalización de las obras se podría adelantar a la última semana de marzo, dos meses antes de lo inicialmente programado.

El montante total incluye tanto el equipamiento clínico como el mobiliario y las instalaciones audiovisuales. En concreto, **para el equipamiento clínico el coste es de 500.000 euros**; para el mobiliario, 800.000 euros, y para el equipamiento audiovisual, 50.000 euros.

Entre el equipamiento clínico se incluye la dotación para realizar intervenciones de cirugía menor, así como las instalaciones para el gimnasio de rehabilitación y el gimnasio de preparación al parto, entre otros.

Valencia también pondrá en marcha La Plaza de la Salud por más de quince millones de euros

Mínguez ha destacado que “este nuevo espacio sanitario dotará de más recursos asistenciales a la ciudad de Gandía, con una dotación extraordinariamente completa: un centro de salud integrado con más especialidades como Salud Mental y un edificio específico destinado a Salud Pública, que albergará, además, una casa del paciente, destinada a asociaciones sociosanitarias de la comarca y una escuela de salud”.

Completará el nuevo espacio sanitario La Plaza de la Salud, una zona verde y parque que servirá para integrar el complejo con la ciudad. Las obras de este nuevo espacio sanitario han supuesto una inversión total de 15,3 millones de euros.

Con **una superficie construida de 6.935 metros cuadrados**, el Centro de Salud Integrado dispondrá, entre otras, de áreas de Medicina de Familia, Pediatría, Atención Continuada, Salud Sexual y Reproductiva, además de la Unidad de Atención a la Mujer (con consultas de matrona y gimnasio de preparación al parto), y la unidad de Cirugía Menor.

Por su parte, el área de Salud Mental dispondrá de Hospital de Día, así como unidades de Salud Mental Infantil y de Adultos y Unidad de Rehabilitación Integral Ambulatoria, de atención al daño cerebral adquirido y enfermedades neurodegenerativas. También se ubicará aquí la Unidad de Conductas Adictivas, así como consultas de especialidades hospitalarias. Todo ello contribuirá a

PlantaDoce.

descongestionar el centro de salud de Beniopa y a mejorar y aproximar la asistencia sanitaria a la población de esta zona.